

Día de la tierra: Un llamado a la acción por nuestro planeta

El día de la tierra, es un movimiento global que busca concienciar sobre problemas ambientales como el cambio climático, la contaminación y la pérdida de biodiversidad, que afectan nuestra calidad de vida.

En CRECCU, creemos que cada acción cuenta y que la educación es clave para un cambio significativo. Este año, te invitamos a reflexionar sobre tu relación con la Tierra y a tomar medidas concretas:

Reducir, reutilizar y reciclar implementa estas prácticas y podrás reducir residuos.

Energía renovable considera opciones sostenibles como la solar o eólica.

Movilidad sostenible usa transporte alternativo, como bicicletas o transporte público.

Conservación de la naturaleza participa en actividades de reforestación.

Educar y compartir difunde la importancia de cuidar el medio ambiente.

Te invitamos a unirse a CRECCU en esta celebración, no solo como un evento anual, sino como un compromiso diario por el bienestar de nuestro planeta.

